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velles  collections  d’ouvrages  de  l’Es
pace  VIPP  et  communiquer  d’une 
manière générale », commente Mi
chaël Henrard.  ■

>Une heure de parking gratuit sera 
offerte aux enseignants qui se 
déplacent pour fréquenter ce lieu

dont l’utilité sera vite démontrée.
D’ailleurs,  pour  suivre  toute  l’ac
tualité de l’Espace VIPP, une page
Facebook  du  même  nom  a  été 
créée. « On pourra y relayer les arti
cles de presse sur ce qui se fait dans les
écoles communales, présenter les nou

du lundi au vendredi, les institu
teurs et le personnel pédagogique
pourront  se  réunir  dans  ce  nou
veau  local  pour  échanger,  discu
ter, consulter des ouvrages ou pré
parer des leçons. 

Il s’agit donc là d’un nouvel outil

● Raphaëlle GILLES

Bye  bye  l’ancien  centre  péda
gogique de prêt vétuste et fi
nalement très peu utilisé par

les enseignants. Aujourd’hui, c’est
un tout nouvel espace qui le rem
place  au  premier  étage  du  nu
méro  41  de  la  place  du  Marché, 
juste  à  côté  du  bureau  de  l’Ins
truction. Ce  nouveau  local,  inau
guré  vendredi,  a  été  baptisé  Es
pace VIPP, pour Espace verviétois
d’interactions  de  pratiques  péda
gogiques. « Le but est de créer des in
teractions  avec  et  entre  les  ensei
gnants de l’enseignement communal,
explique  Michaël  Henrard,  coor
dinateur pédagogique à la Ville de
Verviers. J’aimais aussi la proximité
avec le mot « VIP », car, pour moi, les
instituteurs sont des personnes VIP. »

Dans ce local coloré, on retrouve
près  de  2 600  ouvrages,  une  cen
taine de jeux, un ordinateur et un
tableau  interactif.  Du  matériel 
mis  à  disposition  des  200  mem
bres  du  personnel  de  l’enseigne
ment communal. Concrètement, 
aux heures de bureau classiques, 

Un nouvel espace pédagogique 
pour les enseignants verviétois
L’Espace verviétois 
d’interactions de pratiques 
pédagogiques a été 
inauguré vendredi. Place à 
un nouveau lieu convivial 
pour les enseignants du 
réseau communal.

Grâce à l’Espace VIPP, les enseignants du 
communal ont une arme en plus pour 
concocter des leçons au top aux élèves.
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« Cet espace répond à une demande des profs »

Michaël Henrard, vous êtes le 
coordinateur pédagogique de 
l’enseignement communal. 
Comment est né cet Espace VIPP ? 
Quand  je  me  suis  présenté  à
l’interview  pour  obtenir  ce
poste de coordinateur,  j’ai pré
senté un dossier sur ma vision
de  l’enseignement  d’ici  3  à

5 ans. J’avais notamment l’idée
d’avoir  un  vrai  lieu  d’échange
convivial pour les enseignants.
Lors  de  cet  entretien,  on  m’a
parlé du centre de prêt qui était
totalement  à  remettre  en  état.
En parallèle à ça, j’ai mené une
enquête  auprès  des  ensei
gnants – nous avions alors ob
tenu 158 réponses – et la ques
tion  du  centre  de  prêt  a  été
abordée. En  fait,  beaucoup  ne
le  connaissaient  pas  et  ne  le
fréquentaient  pas. On  passait 
donc  complètement  à  côté  de
l’objectif.  Ce  nouvel  espace  ré
pondait  donc  à  une  demande
des profs et cela rejoignait mon
idée  de  base  d’avoir  un  lieu
convivial,  clair,  lumineux.  Et

même si cet espace ne sert qu’à
10  %  des  instituteurs,  ce  sera
déjà gagné car on sait que ça va
percoler. 

Que va apporter ce nouveau lieu 
aux enseignants ? 
Les  ouvrages  pédagogiques
coûtent assez cher. Soit ils sont
disponibles  à  l’école ;  soit  on
les  a  à  domicile  si  on  a  les
moyens.  Mais  ici,  on  propose
2 600  ouvrages,  sur  toutes  les
matières, et on les met à dispo
sition  gratuitement,  pour  tra
vailler  sur  place  ou  pour  les
emprunter  chez  soi.  On  offre
aussi  la  possibilité  d’avoir  des 
collections  complètes. Si  je
donne cours en 4e, je peux aussi

consulter ce qui se fait dans les
autres  années,  ça  offre  de  la
continuité. Cet espace va égale
ment  permettre  de  l’échange 
entre professeurs et le but, c’est
aussi  que  ce  lieu  devienne  un 
endroit  de  dépôt  pour  les
ouvrages ou livrets que nos en
seignants peuvent rédiger eux
mêmes. 

Pour vous, c’est un plus pédagogi-
que ? 
Oui,  clairement. D’ailleurs,  je
le  vois  déjà  avec  les  réunions
qui  y  ont  déjà  été  organi
sées. Les  enseignants  ont  un
bon retour et on sait que ça va
servir  pour  beaucoup  d’entre
eux.  ■ R .G .

Il est le coordinateur 
pédagogique depuis le 
mois de mai 2017.
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PAYS DE HERVE
Course-poursuite
inachevée…
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